

Husqvarna verfeinert die 701 Enduro und Supermoto

Zum neuen Jahr hat Husqvarna im Rahmen der Euro-5-Umstellung die 701 Enduro und das Supermoto-Schwestermodell verfeinert. Das LCD-Cockpit, das hinter dem neu gestalteten Scheinwerfer platziert ist, verfügt nun über eine integrierte Gang- und Drehzahlanzeige. Der Supermoto hat die KTM-Tochter außerdem eine Vorderradbremse spendiert, während bei der Enduro künftig das ABS komplett abgeschaltet werden kann. Der neue Modelljahrgang soll in Kürze erhältlich sein. Preise nannte Husqvarna noch nicht. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Husqvarna 701 Enduro und 701 Supermoto.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna



Husqvarna 701 Enduro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna



Husqvarna 701 Enduro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna



Husqvarna 701 Supermoto.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna



Husqvarna 701 Supermoto.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna
